

ENTREVISTA CON...



...EL ALCALDE DE TOLEDO

Me encuentro sentado, mesa por medio, frente al alcalde de Toledo Joaquín Sánchez Garrido, que se alzó con la alcaldía en las elecciones municipales del pasado mes de mayo. Destacado abogado en su vida profesional, el alcalde es

joven, casado y padre de dos hijos. Es de talante abierto, y arrogante cuando hay que serlo, afable y sencillo siempre. Parco en palabras, como un aseta del verbo.

El despacho del hombre

que rige ese tupido bosque de historia que es Toledo, presenta un ambiente elegante y señorial en su estilo. Desde uno de sus rincones nos contempla plasmado al óleo un lienzo de factura hispano-flamenca,